



Seelsorger-Wechsel in Priener Altenheim St. Josef

Beitrag

Seelsorger-Wechsel im Priener Altenheim St. Josef: nach 19 Jahren seines Dienstes hat der 85jährige Ruhestandspfarrer Josef Dengl das Amt der geistlichen Begleitung für die Bewohner, Besucher und Mitarbeiter der Caritas-Einrichtung an die 56jährige indische Schwester Juliane Michaelaamy vom Orden der Missionsfranziskanerinnen von Aloisius von Gonzage übergeben.

Schwester Juliane hat im Rahmen eines Pilotprojektes der Erzdiözese München-Freising eine umfassende Ausbildung genossen, damit sie nunmehr als pastorale Mitarbeiterin für den Pfarrverband Westliches Chiemseeufer im Altenheim mit einer neuen Aufgabe dienen kann. Der Seelsorger-Wechsel wurde feierlich begangen. Den Beginn machte ein Gottesdienst mit Pfarrer Klaus Hofstetter (mit einer ganz persönlichen „Berg-Predigt“), die Konzelebration übernahm Pfarrer i. R. Dengl, zudem wirkten an der Gestaltung mit Schwester Juliane, Diakon Paul März sowie Kirchenmusiker Rainer Schütz an der Orgel. Alsdann folgten ein Standkonzert der Priener Blaskapelle und ein Sommerfest bei heiterem weiß-blauen Himmel bei bester kulinarischer Versorgung. Dabei gab es viele Dankesworte für Pfarrer i. R. Josef Dengl und für Schwester Juliane. Pfarrer Dengl, der vor seinem Dienst in der Priener Pfarrei und für das Altenheim ebenso 19 Jahre lang Stadtpfarrer in Waldkraiburg war, wurde als stets gut aufgelegter, ausgleichender und vertrauenswürdiger Geistlicher bezeichnet. Priens Zweiter Bürgermeister Hans-Jürgen Schuster sagte in seinem Grußwort unter anderem: „Pfarrer in Ruhe Josef Dengl war kein Pfarrer in Ruhe, sondern stets ein Pfarrer in Reichweite“. Weitere Gratulanten waren die Pfarrgemeinderats-Vertreter Regina Seipel und Nico Koschorz, Diakon Paul März (Seelsorger der Diözese München-Freising für stationäre Einrichtungen) sowie Heimleitung und Heimbeirat. Heimleiterin Theresia Meisl sagte dabei: „Pfarrer Dengl war für uns ein Geschenk Gottes“ und sie übergab zum Dank Gutscheine für geistige und kulinarische Genüsse. Schwester Juliane, die bereits vor 30 Jahren mit ihrem Dienst im Priener Altenheim St. Josef begann, wurde ebenso herzlich willkommen geheißen wie Pfarrer Dengl verabschiedet wurde. „Für meine neue Aufgabe habe ich mir eine neue Brille angeschafft, um einen besseren Durchblick zu haben“, so die Indische Schwester, die bei ihren Dankesworten sagte, dass sie sich auf ihre neue Aufgabe und über jegliche Unterstützung sehr freue. Zu den Ehrengästen gehörten beim Sommerfest des Caritas-Altenheimes auch die Priener Ehrenbürger Renate Hof und Michael Anner.

Foto/s: Hötzelsperger – Eindrücke vom Seelsorger-Wechsel im Caritas Altenheim St. Josef

Gruppenbild: von links: Heimleiterin Theresia Meisl, Diakon Paul März, Pfarrer i. R. Josef Dengl, Schwester Juliane Michaelsamy, Pfarrer Klaus Hofstetter und Zweiter Bürgermeister Hans-Jürgen Schuster.

Weitere Informationen: www.caritas-nah-am-naechsten.de/altenheim-st-josef-prien



































Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Prien